







Le 6 décembre 2019,

Monsieur Le Directeur Départemental,

Le 02 septembre dernier vous réunissiez les organisations syndicales, jusqu'à 11H30, au sujet du Nouveau Réseau de Proximité (NRP). Dans la minute qui suivait la fin de cette entrevue un mail était adressé aux agents avec en pièce-jointe un courrier de votre part.

Le 21 octobre nous avons constaté qu'un mail aux agents était envoyé et qu'Ulysse 34 était mis à jour à 11H31... alors que la réunion NRP prenait fin pour nous à 12H10 sans avoir plus de réponses à nos interrogations. Nous vous avons alors informé de notre mécontentement en toute honnêteté et transparence.

Nous ne pouvons rester de marbre face à ce manque de respect.

Pourquoi se rendre à la réunion du 06/12/2019 alors qu'il nous suffit d'attendre la réception du mail ?

Nous refusons dorénavant de participer à cette mascarade. Nous ne serons donc pas présents ce jour. C'est par respect que nous vous informons. Vos méthodes ne seront jamais les nôtres.

En cette période de luttes, nous n'avons pas de temps à perdre, nous préférons donc mettre à profit ce temps de réunion pour défendre le service public, nos missions et nos emplois !

L'intersyndicale Finances Publiques 34 CGT, Solidaires et FO